



Hafen Tanklager Farge

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Im Hinblick auf die Sanierung des Hafens folgende Fragen von der Die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau und der BIMA klären zu lassen:

- Warum wurden die Anwohner nicht im Vorfelde der Sanierungsarbeiten informiert?
- Was Luftmessungen gibt es dort während der Arbeiten? Was sind die Luftmesswerte? Welche Grenzwerte wurden festgelegt?
- Wer ist Ansprechpartner?
- Was genau beinhalten die Sanierungsarbeiten? (Erdarbeiten, Grundwassersanierung, wie lange wird dort gepumpt?)
- Wann sollen sie abgeschlossen werden?
- Wann wird die kontaminierte Erde abtransportiert? (Besonders im Hinblick auf die kommenden Hochwasser)

Begründung:

Die Anwohner wurden nicht im Vorfeld über die Sanierung informiert, obwohl sie genau in der vorherrschenden Windrichtung des Hafens wohnen und unter teilweise starker Geruchsbelästigung litten und Angst um ihre Gesundheit haben. Insbesondere, da die Arbeiter mittlerweile und Schutzbekleidung dort arbeiten.

Anwohner haben beobachtet, dass das Wasser nicht durch den Filterturm gelaufen ist, sondern direkt in die Weser geleitet wurde. Da sich weder Feuerwehr noch Polizei dafür verantwortlich fühlten, sollte bitte klargestellt werden, an wen sich die Bürger wenden können.

Tina Bothe- Stolle & Bianca Frömming und die Fraktion der Grünen im Beirat Blumenthal